

Ressort: Politik

FDP will Zahl weiblicher Führungskräfte in Bundesbehörden erhöhen

Berlin, 04.11.2012, 07:32 Uhr

GDN - Eine Quote für Unternehmen lehnt die FDP ab, doch jetzt will sie die Zahl von weiblichen Führungskräften in Bundesministerien und -behörden erhöhen. Das geht dem Nachrichtenmagazin "Focus" zufolge aus einem von der Bundestagsfraktion beschlossenen Positionspapier zur Gleichstellung hervor.

Die Liberalen planen dazu für die jeweilige Institution einen "Gleichstellungsindikator". Darin soll ausgewiesen werden, wie das Geschlechterverhältnis an der Spitze (Minister, Staatssekretäre, Abteilungsleiter) aussieht und "welche Veränderungen es in welchen Zeitintervallen gibt". Dieser Indikator solle berücksichtigen, dass es "Organisationseinheiten mit strukturellen Nachteilen" wie das Bundesverteidigungsministerium gebe. Diese könnten jedoch punkten, wenn sie schnell mehr Frauen an die Spitze brächten. Erarbeitet hat das Papier die frauenpolitische Sprecherin der Fraktion, Nicole Bracht-Bendt. Sie sagte "Focus": "Der Bund muss Impulse setzen. Wir können nichts von der Wirtschaft fordern, was wir nicht selbst vorleben."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1678/fdp-will-zahl-weiblicher-fuehrungskraefte-in-bundesbehoerden-erhoehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com